



Pièces	3 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	24-500
Prix	650 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Idéalement situé en plein cœur de la ville, à quelques pas de la Place Masséna et à quelques minutes seulement de la Vieille Ville et de la Promenade des Anglais, cet appartement paisible niché au sein d'une cour intérieure semble être une oasis cachée. La terrasse spacieuse et sereine est entourée de verdure et à l'abri du bruit de la ville. L'intérieur de cet appartement magnifique et aéré a été conçu dans un style contemporain, frais et accueillant. Avec deux chambres, deux salles de bains, la climatisation et la rare et unique grande terrasse, cette propriété est un véritable sanctuaire ...

Perfectly located in the very centre of the city, steps away from Place Masséna, and a mere few minutes from the Old Town and Promenade des Anglais, this peaceful apartment nestled inside a courtyard feels like a hidden oasis. The spacious and serene terrace is framed with greenery and sheltered from the noise of the city. The inside of this beautiful and airy apartment has been designed in a fresh, contemporary and homely style. With two bedrooms, two bathrooms, air-conditioning, and the rare, unique large terrace this property is a true sanctuary within the bustling city of Nice. A must ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

